



NOUS SERVONS

Club Lions de Macamic Inc.

Macamic (Québec) J0Z 2S0

1978 - 2018 40ième anniversaire

Le Club Lions de Macamic fête cette année son 40ième anniversaire de fondation. En effet, c'est au printemps 1978 que quelques hommes d'affaire se réunirent pour doter Macamic d'un Club social. Après quelques démarches auprès de certains clubs sociaux, ils ont choisi de s'affilier au Club Lions International.

La date de fondation fut le 10 mai 1978 et la remise officielle de la charte du Lions International fut en novembre 1978.

Au tout début du club, il fallait être 25 membres fondateurs pour avoir notre chartre. Parmi les membres fondateurs, il n'en reste qu'un seul. Les autres ont démissionné au fil des ans pour différentes raisons. Aujourd'hui, il n'y a que 16 membres et le club est plus solide que jamais. L'effectif du club est toujours à l'ordre du jour et l'objectif à atteindre est de 25 membres. Grâce à un bon recrutement, nous réussiront. Notre devise "Nous Servons" est toujours de mise depuis la fondation du premier club Lions en 1917.



Robert Sirois
Membre fondateur